

A PROPOS DE L'ARCHANGE DE LA MORT

<"xml encoding="UTF-8?>
A PROPOS DE L'ARCHANGE DE LA MORT

Sentez- vous la présence de l'archange de la mort quand il entre dans un foyer ? Le voyez-vous quand il prend l'âme d'une créature ? Avez- vous vu le fœtus mourir dans les flancs de sa mère ?

L'archange de la mort pénètre-t-il par les membres ou bien l'âme se rend-elle à son appel sur l'ordre de Dieu ?

L'archange de la mort loge-t-il avec le fœtus dans les flancs de la mère ? Une créature saura-t-elle jamais décrire son Créateur alors qu'elle est incapable de décrire une autre créature de son espèce ?

Un de ses amis lui ayant demandé : "Vous a-t-il été accordé de connaître l'avenir" ? L'Imam sourit et lui répondit : "Ce n'est pas là une science de l'avenir; nous avons appris cela du Livre de Dieu et de son Prophète".

Connaître l'avenir, c'est connaître l'heure du Jugement dernier.

Dieu dit à ce sujet : "Dieu seul connaît l'heure Dernière, fait descendre la pluie et sait ce que contient le sein maternel. Nul homme ne sait ce qu'il acquerra demain; nul homme ne sait en quelle terre il trouvera la mort".

Dieu seul connaît ce que contient le sein maternel : enfant mâle ou femelle, laid ou beau, généreux ou avare, malheureux ou heureux. Dieu connaît seul celui qui sera la proie de l'enfer ou l'hôte du paradis en compagnie des prophètes.

Telle est la science de l'avenir connue de Dieu uniquement. Le reste est une science que Dieu a communiquée à son Prophète, lequel me l'a enseignée, m'a invité à la retenir et à l'enfermer précieusement dans mon cœur".

"SOURCE : "NAHJOUL BALAGHA